



むらさん

第10号

発行者

山形県立村山産業高等学校
PTA広報委員会

印刷

中央印刷(株)村山支店
TEL 0237(55)3700

学校祭



開校以来五年目となる本校は、教職員七十七名の高い指導力により、多くの生徒が日々の研究成果を学会やシンポジウムなど世界で発表したり、全国大会等に出場したり、上位入賞や優れた成果を収めてくれました。しかし、発表等の旅費や研究資金は、年々高額になり県費で対応できなくなります。そのため、三学科（農工商）の生徒と酒造会社（六歌仙）により共同開発した純米吟醸酒「花ひかり」が生まれました。「花ひかり」の売上の一部を本校の教か

記念すべき開校五年目を迎えた平成三十年度も、沢山の学校行事が行われました。私たちPTAも徳内まつりでの給水や防犯巡回、文化祭では地区PTAのボランティア活動等、積極的に各種行事に参加させて頂き、無事終えることができました。これもPTA会員の皆様、評議員の皆様、横校長先生はじめ教職員の皆様、地域の皆様のお力添えのお陰であると改めて深く感謝申し上げます。



村山産業高校は、ベンチャーエンタープライズです。

校長 横 構 誠 司

育活動費として寄付してくださいます。昨年十二月には、保護者の皆さんによる「花ひかり」の購入などにより寄付金が二十八万円以上になりました。今後は、「花ひかり」の商業ベースを拡充すると共に、本校女子生徒が考案した「いも煮国」についても売上金の一部を寄付していただけないかを担当者と協議する予定です。なぜなら、本校は、未来を切り開く人材を育成するためのベンチャーエンタープライズだからです。



新たな次代に

PTA会長

大河原 裕之

農業・工業・商業一体となり取り組んでいる『酒米プロジェクト』は、村山産業高校でしか実現できないことであり、プロフェッショナルな先生方の指導の下、子どもたちは貴重な経験を積ませて頂いております。来年度からは新しい元号に変わり、村山産業高校も次の十年、二十年先へ向けて輝かしく発展していくでしょう。私たちもこれからも村山産業高校の活動を応援し続けます。

地区研究集会

布川
和則

「今年度の地区研究集会は、「心豊かなたくましい人づくり」変化に対応し、未来を拓く力」をテーマに新庄北校において開催されました。



講演は、(株)Bマインド代表取締役関根近子氏の「プラス思考的生き方について」でした。子供の結果がでない時こそ、①他人と比べない②は元氣にす
る言葉③落ち込んだ時、こそ笑う等、子供達の未来を拓く講演でした。

地域に生きる生徒を育てるために」と題し、体育祭や真校祭でのPTAの関わり等、小規模校ならではの、取り組み発表でした。

Aが、「新南 親子川柳」と題し、親子で川柳を作る活動を通して、より親子の絆を深める取り組みを、新庄神室産業真室川校は、「地域を愛し

「一心豊かなたくましい人づくり」変化に対応し、未来を拓く力」をテーマに新庄北校において開催されました。

河北中地区
角川 和広

校当時から続き五年を迎えました。中学校の皆さんに少しでも村産の魅力を感じて頂きたいと思います。

葉山中地区 大沼 清孝

ンティアに参加しました。朝六時からの作業でもあり、眠い目を擦りながらのゴミ拾いでした。天気が気がかりでしたが、三十名余の方々に参加して頂き、祭りに貢献出来たと思います。徳内祭り最終日は、残念ながら雨天で中止になりました。

地区PTA活動報告書

各委員会から



「こうやつて大人になつてい
くんだなあ」と活動を通じて
思いました。

学校祭餅振舞い

生活委員
覺方
一貫

生活委員
覓方 一貫



広報委員長 高橋賢治
広報委員会では、生徒達が取り組んでいる、いろんな活動内容や酒米プロジェクト、学校の出来事、興味深い話題など、P.T.A活動を「むらさみ」を通して読者の皆さんに少しでも知つてもらいたいと思っています。忙しい所、会報発行にあたりご協力くださった皆様に感謝申し上げま

研修委員
松田 美紀

生活委員長 角川 和仄

生活委員では、徳内祭の日の巡回と、文化祭の日の朝にあいさつ運動を主にやりました。徳内祭の巡回では、特に目立つ生徒もいなく高校生らしく祭を楽しんでいた様でした。あいさつ運動では、さわやか、にこやかなあいさつで登校していました。さわやかなあいさつではありませんが、はじまる学校生活についていいですね。

別々の道を歩みますが、平成最後をこのメンバーで過ごしてよかったです。三年一組あります。



進路は皆一緒に過ごせたことがありました。

三組 森谷 洋貴

本当に月日が経つのが早く、三年間を振り返ると、いろんな思い出が振り返ってくる。特に三年のクラスマッチでは、総合優勝することが何よりも嬉しかった。また、文化祭でもみんなで協力し、クラスC Mで準優勝すること

がありました。そのおかげで、三年間つらいことがあつて、も、学校に来れば自然と笑顔になることが一番の思い出です。その

三年間でさまざまなことがありました。楽しいこともあります。悲しいこともあります。しかし、それだけではありません。そんないろいろなことがあります。一生の友達ができて良かったです！イエーイ！

四組 青野 悠大

本当に月日が経つのが早く、三年間を振り返ると、いろんな思い出が振り返ってきます。

別々の道を歩みますが、平成最後をこのメンバーで過ごしてよかったです。三年一組あります。



進路は皆一緒に過ごせたことがありました。その後に五組のみんなに巡り合うことができて本当に良かったです。ありがとうございます。

商業科



工業科



農業科



二組 村山 美羽

により全員で喜びを分かち合った。その他、進路先も全員早く決定した。一年生の頃から資格取得のために頑張っていた人もいた。また、友達

他、好きなこと、やりたいことを見つけることができた三年間もいい思い出になりました。

進路状況



一組 齊藤 美玖

高校生活三年間を振り返つてみて、思い出に残ること。

それは、このクラスメイトと一緒に過ごせたことです。

笑いあり、涙あり、時にはケンカもしたりしました。

一緒に修学旅行では、有名観光地をまわりU.S.Jでは、はじけ、ホテルでのJ.K.D

Kならではのパーティータイ

Mとても楽しい思い出となりました。他にも、クラスマッ

チや学校祭では、仲間達と一

致団結して取り組むことがで

きました。



結果につながつたと思われます。いろいろあつた三年間だったが、

三組の絆を大切にしていきたい。

本当にありがとうございました。本当に

ありがとうございました。

三年間でさまざまなことが

ありました。楽しいこともあ

りました。しかし、それだけ

ではなく、悲しいこともあります。

しかし、それだけ

ではありません。悲しいこともあ

りました。そんないろいろなこと

がありました。悲しいこともあ

りました。悲しいこともあ

りました。悲しい

部活動紹介【文化部編】

家庭部

私たち家庭部は、小物製作や調理実習、食物、被服検定を重なっています。文化祭では、焼き菓子や小物を販売しました。

そして今年度初めて

の文化部合同展に向け、三

年生が協力して作品作りを頑張りました。



又新連部



茶道部

私は沢山のイベントに出席させていただき、日々の練習を頑張ってきました。毎日声出しから始まり、各自目標を持つて励んでいます。今後もイベントに出演させていただく機会があれば、全力で演舞します。



工業部電子班

私は、講師の方々から毎週ご指導をしていただいている。これから社会人になる私たちにとって、お客様をおもてなしで活動しています。日々活動しています。日々活動しています。

美術部

私達吹奏楽部は、部員十五人で活動しています。日々活動しています。

吹奏楽部

私たち家庭部は、小物製作や調理実習、食物、被服検定を重なっています。文化祭では、焼き菓子や小物を販売しました。

トレーニングや基礎練習を行い、大会等に向けて励んでいます。三年生が引退しても仲が良く技術・表現力を向上し続けてほしいと思います。



工業部・機械班

工業部・機械班では、「手作りセグウェイの製作」、「水平軸風車の製作」等、いろいろなものづくりを行いました。



農業部グリーンライフ班

グリーンライフ班は今年度、三年生女子三人で部活動を行つてきました。主に、自分たちが使う木工室のBefore

Afterをしました。廃材や間伐材を使い、資材場なども作りました。来年度は測量の全



なす気持ちを学ぶことのできる部活動の時間は、本当にかけがえのない大切なものです。三年生が引退し、現在は二年生七人で活動しています。一年生がいない事、指導の先生が部活にいない事など厳しい状況下ではあります。が、書道パフォーマンスなどで活気のある部活にしていこうと思いま

す。

農業部バイオテクノロジー班

サトイモやジネンジョの苗の雪太郎コンテストで一位と二位と独占しました。今年も優勝を目指して頑張ります。



農業部農業技術班

現在、農産

技術班は十二

人で活動して

います。主に

家畜の給餌や

野菜作りを

行つています。

去年は東根王様キャベツの雪太郎コンテストで一位と二位と独占しました。今年も優勝を目指して頑張ります。



ビジネス部商業研究班

ビジネス部商業研究班は本

年度より活動を再開し、観光

甲子園や生徒

商業研究発表

大会での研究

発表や高校生

スイーツコン

テストにおいて

商品企画の

発表を行い私達の企画したス

イーツ「桜桃の大地」が商品化されました。来年度も地域発の商業研究活動に取り組んでいきます。



ビジネス部情報処理班

生産から栽培、加工品開発に関する研究や植物共生微生物エンジニアの単離と農業利用に関する研究を実施している。

タイピングした文字数を競う競技大会に向け、ビジネス部は毎日練習に励んでいます。十分間という短い時間での一発勝負です。集中力・技術力を高め、「継続は力なり」を目標に、地道に取り組んでいます。



後期部活動結果報告



**PTA広報委員会前期
第十号のメンバー**

平成三十年、開校五年目を迎え、PTA会報「むらさん」も年二回の発行を続け第10号となりました。PTA活動や生徒の活躍、活動、思い出を内容としています。お忙しい中、原稿依頼を引き受け頂いた方々に感謝申し上げます。ありがとうございます。